



GRAN CANARIA | 2/4 DE MAYO DE 2024



Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria



Financiado por la Unión Europea NextGenerationEU



MINISTERIO DE INDUSTRIA Y TURISMO



# El cumplimiento de las normas de seguridad, una tarea para todos

El Rally Islas Canarias está inmerso en una de sus ediciones más importantes. Valedera este año para el FIA European Rally Championship (ERC), la cita insular afronta un futuro prometedor, pero que también depende del comportamiento de los aficionados que acuden a las especiales. En la etapa del sábado, respetar las indicaciones de la caravana y los comisarios será un aspecto primordial.

Viernes, 3 de mayo de 2024. Las Palmas de Gran Canaria.

El 48 Rally Islas Canarias de este fin de semana supone una antesala al momento deseado por los aficionados de Canarias, el del ascenso al FIA World Rally Championship (WRC). Ahora, los tenores del FIA European Rally Championship (ERC) son los que luchan por una plaza en el palmarés de la prueba insular. Pero, para que el próximo año los equipos del certamen mundialista desembarquen en el archipiélago, primero hay que cumplir con los estándares de seguridad que rige la Federación Internacional de Automovilismo (FIA).

La prueba con base en Las Palmas de Gran Canaria atrae a millares de personas, como se pudo comprobar en la superespecial de jueves, que abarrotó las gradas del Gran Canaria Arena. Para la etapa del sábado, la que decidirá al ganador de la prueba internacional, se prevé la presencia de una importante cantidad de espectadores en las especiales. Y, por este motivo, gana aún más relevancia la seguridad, un aspecto clave para garantizar el éxito de la competición y, también, de ese futuro dentro del WRC.

Como ha ocurrido en las especiales del viernes, las carreteras no abrirán al tráfico hasta que termine la segunda pasada de cada recorrido. Los espectadores tendrán que estar ubicados en un sitio seguro sesenta minutos antes de que salga el primer vehículo. Asimismo, deberán respetar las normas de estacionamiento. Es muy importante no aparcar, bajo ningún concepto, en los márgenes de las vías, para así no poner en peligro la integridad física de los equipos participantes.

La emisión en directo de los tramos a través de la plataforma Rally.TV permite a dirección de carrera mantener una vigilancia continua sobre la situación de cada aficionado. Si desde el centro de control detectan a una persona en lugares prohibidos, tomarán la decisión de suspender o neutralizar la cronometrada en cuestión. Los integrantes de la caravana de





GRAN CANARIA | 2/4 DE MAYO DE 2024



Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria



Financiado por la Unión Europea NextGenerationEU



MINISTERIO DE INDUSTRIA, Y TURISMO



seguridad y los comisarios de rutas velarán por la seguridad de todos, por lo que es fundamental escuchar sus indicaciones y acatarlas. Solo un rally seguro es un buen rally.

El Rally Islas Canarias está organizado por Todo Sport y promovido por el Gobierno de Canarias por Promotur Turismo de Canarias, el Cabildo de Gran Canaria a través de su Instituto Insular de Deportes y el Patronato de Turismo de Gran Canaria, el Ayuntamiento de las Palmas de Gran Canaria vía su Instituto Municipal de Deportes y la concejalía de Turismo y LPA Visit. Colaboran empresas privadas como Fred. Olsen Express & Baleària, Hyundai Canarias, Avis Canarias, Repuestos Doral, Lopesan, Sonocom, ServiTecni y Estación Bp El Taro.



[www.rallyislascanarias.com](http://www.rallyislascanarias.com)

